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Ludwig van Beethoven war ein deutscher .

Er erfand also Musikstücke.

Seine Musik gehört zur Klassik.

Ludwig van  wurde im Jahr 1770 geboren.

Das war in der Stadt Bonn.

Schon sein Großvater war .

Ludwig konnte bald sehr gut Klavier spielen.

Im Jahr 1786 durfte er in Wien lernen,

wie man  er-ndet.

Sein Lehrer war ein anderer berühmter Musiker: Wolfgang Amadeus

.

Später lebte Ludwig van Beethoven in Wien.

Das ist die Hauptstadt von .

Dort starb er mit 56 Jahren.

Sein Grab ist noch heute auf dem Wiener .
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